Revista de Idelcoop – Año 1975 – Volumen 2 – Nº 5/6 EDITORIAL

Una Difícil Decisión.

Circunstancias que son de público conocimiento y que alteraron el ritmo normal de los talleres de impresión, han determinado un sensible atraso en la aparición de los números de nuestra Revista en el curso del presente año. Por otra parte el aumento desmesurado de los costos que amenaza la existencia de muchas publicaciones y han significado el cese en la aparición de otras, nos colocó ante una difícil decisión: continuar o no en este esfuerzo de promoción y divulgación de la literatura cooperativa.

El apoyo que hemos recibido hasta el presente por parte de nuestros suscriptores, el aliento de entidades cooperativas, culturales y de enseñanza, en todos los niveles, hizo que primara la posición afirmativa, y hoy tenemos el agrado de llegar nuevamente a manos de nuestros lectores.

Los hechos señalados al inicio nos obligan a aumentar el precio de la Revista y a unificar en este volumen dos números correspondientes al año en curso. La riqueza del material contenido esperamos sepa disculpar el procedimiento.

Valoramos el esfuerzo que significa para mucha gente afrontar el nuevo costo y por ello nos permitimos solicitar de todos nuestros amigos, su colaboración directa en ampliar el número de nuestros lectores permanentes. Por el eco que encontrará nuestro pedido, gracias de antemano.

La Dirección.